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Алексей Витальевич Федяков с помощником - конем Громом

Общий трудовой стаж в «Искре» юбилейный – 30 лет.
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Чтобы получать хорошие показатели по надою молока, очень важно выполнять все
требования, предъявляемые к условиям содержания коров. Здесь без рабочих рук
скотников не обойтись. Я расскажу вам о трудолюбивом, ответственном скотнике,
кормаче родильного отделения и площадки ремонтных телок сельскохозяйственного
производственного кооператива «Искра» (с. Старые Арти) Алексее Витальевиче
Федякове, который уже много лет трудится здесь.

  

Алексей Витальевич родился и вырос в Старых Артях, здесь же повстречал свою
вторую половинку, которая, к слову, тоже работает в СПК «Искра». Супруги
воспитывают трех прекрасных дочерей, двое из них учителя – одна уже работает в
школе, другая еще познает премудрости этой замечательной профессии.

  

В 1990 году он, еще будучи совсем молодым, вступил в ряды работников «Искры»,
проработал здесь год, затем его призвали в армию, где он отслужил верой и правдой
два года (с 1991 по 1993). Вернувшись из армии, Алексей Витальевич вновь устроился в
совхоз, это было в том же 1993 году. Год работал на первой ферме, полгода отъездил
на тракторе, а в 1994 году его распределили в МТФ №2, где он и работает уже 29 лет.
Общий стаж работы здесь юбилейный – 30 лет.

  

- Алексей Витальевич, расскажите о рабочем процессе.

  

- Мой рабочий день начинается с семи утра, первым делом я получаю комбикорм,
раздаю его телкам, затем гружусь кормом для коров, которые находятся в родильном
отделении, заезжаю к ним, выгружаю, здесь мой верный помощник – конь Гром. После
этого начинаю заниматься вывозкой навоза, а затем завожу свежий опил, сено, солому.
Так проходит первая половина моего рабочего дня.

  

После обеда я начинаю кормить телок, подвожу им силос. А в три часа дня моя смена
заканчивается.

  

Я люблю свою работу, стараюсь к делу походить добросовестно и со всей
ответственностью, коровы для меня стали уже родными, они меня знают, я стараюсь и
поговорить с ними, и похвалить, ведь животные чувствуют доброе отношение, от того и
молоко хорошее!
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- За такой большой стаж, наверняка, у вас немало достижений?

  

- В 2013 году М.Н. Копытов, тогда министр агропромышленного комплекса Свердловской
области, вручил мне грамоту Министерства за добросовестный труд.

  

А в 2023 мы ездили в Екатеринбург, где мне была вручена Благодарность Министерства
сельского хозяйства РФ за многолетний добросовестный труд в СПК «Искра» и за
высокие показатели (от авт. за 2023 год среднесуточный привес телочек, за которыми
ухаживает Алексей Витальевич составил 830 гр.). А так есть и районные благодарности,
и от нашего предприятия – всех не счесть. Самое главное - работать так, чтобы
показатели постоянно улучшались, и наше производство с каждым годом только крепло
– вот это настоящая награда!

  

Мария СУЛЕМЕНЕВА
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